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Résumé :L'image poétique' dans ses aspects créatifs et ses apparences reste
toujours un objet d'étude et de recherche et ce. Afin de déterminer son sens qui
demeure en mercure ayant plusieurs aspects, Cette derniére a toujours eté un
sujet de critique littéraire . Ainsi 'la poétique a jour un rdle important pour
démontrer l'esthétique du texte poétique classique, De ce fait' nous avons vu
important d'en faire I'objet de notre travail de recherche en accentuant sur le
poete Elabbassi Elchami Fil Eldjeen Elhimssi qui a fait de ce sujet theme dans
Ses oeuvres pour exprimer ses pensees intrinseques. Et dans ses contextes
esthetiques, Nous avons essayé de démontrer ceci en creusant dans ses
intentions en assemblant les diverses expériences dans ce travail a travers une
lecture attentive, De ses oeuvres si exceptionnelles pour decouvrir sa
personnalité ambiguie.

Summary: The poetic imagery in its creative and artistic manifestations still
pushes researchers and scholars to understand and grasp its changing concept,
which is to this day considered one of the pillars of criticism and literature. The
poetic imagery also played a fundamental role in explaining the aesthetic of the
ancient poetic text. Accordingly, we thought that our search should focus on the
Levantine Abbasy poet, "Dik al-Jin al-Homsi", who represents the poetic
Imagery to express his emotional deepest truths and aesthetic contents. The
analysis of the poet's words and the depth of his meanings as well as collecting
his variants was the aim of this research so that we can express and provide a
reading to his rebellious psyche And mysterious personality.
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